



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>200 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1106</b>
Prix	<b>2 100 000 €</b>

Peille

Maison à vendre (06440)

Saint-Martin de Peille, 5 minutes de La Turbie, 15 minutes de Monaco. Villa contemporaine, architecte de renom, de plus de 200 m2 appartenant à un célèbre artiste. Au rez-de chaussée : cuisine équipée ouverte sur salle à manger, salon/séjour, donnant sur une grande terrasse, WC invités. Au rez-de-jardin : une seconde cuisine équipée, 4 chambres dont une master avec dressing, salle de bain et WC, salle de bain supplémentaire avec WC, salle d'eau supplémentaire avec WC, buanderie, dressing. Une 5ème chambre indépendante avec salle de douche et WC. Terrain paysager de 2177 m2 . Cuisine d'été ...

*Saint-Martin de Peille, 5 minutes from La Turbie, 15 minutes from Monaco. Contemporary villa of more than 200 m2 belonging to a famous artist. On the ground floor: equipped kitchen open to dining room, living room/living room, opening onto a large terrace, guest WC. On the garden level: a second equipped kitchen, 4 bedrooms including a master with dressing room, bathroom and WC, additional bathroom with WC, additional shower room with WC, laundry room, dressing room. A 5th independent bedroom with shower room and WC. Landscaped land of 2177 m2. Fully equipped summer kitchen. Swimming pool 11 ...*

## UNIT IMMOBILIER

6, avenue du Général de Gaulle - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

